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Protokoll  

 

über die Sitzung der AG Kommunikationsstruktur 

Digital, 02.11.20 16:00 – 18:00 Uhr 

 

Leitung 

Dr. Eva Selic (Tauchsportverband NRW) 

 

Teilnehmende: 

 

• Hermann-Josef Baaken (KSB R-K Neuss) - entschuldigt 

• Sabine Grajewski (SSB Oberhausen) 

• Sabine Homann (KSB Soest) 

• Nicole Nussbicker (Mülheimer Sportbund) 

• Frank Rabe (Schwimmverband NRW) 

• Jens Sattler (SSB Krefeld) 

• Petra Völker (KSB Recklinghausen) 

• Christian Janusch (KSB Siegen-Wittgenstein) - entschuldigt 

 

 

Gäste: 

 

Marion Kubitza (Akademieleitung, LSB) 
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TOP 1 Sachstand Gremienorganisation/Verwaltung – digitale Gremienzusammenarbeit 

Eva Selic gab einen aktuellen Überblick, über die vorhandenen digitalen Möglichkeiten: 

• Website 

o Alle Informationen zu bestehenden Gremien und Arbeitsgruppen des Ver-

bundsystems unter Beteiligung des Landessportbundes NRW sind auf der 

Website zentral gebündelt unter dem Reiter Verbundsystem des NRW-Sports/ 

Partizipation. 

o Unter dem Reiter Partizipation im LSB NRW werden zu den Arbeitsgruppen 

fortlaufend Informationen und Arbeitsergebnisse veröffentlicht. Darüber hinaus 

findet ein kontinuierlicher Austausch zwischen den AG-Verantwortlichen statt. 

 
o Zwischenergebnisse wurden in zwei Schreiben der Sprecher der Verbände 

und Bünde am »15. April 2020 und am »3. Juli 2020 sowie im Rahmen der 

Sitzungen der Ständigen Konferenzen am 28. August 2020 vorgestellt. 

• Session 

o Aktuell liegen interne Strukturen zum Vorstand, dem Präsidium und den Prä-

sidialausschüssen vor. 

▪ Eine Nutzung durch die Gremienmitglieder erfolgt nur teilweise. 

o Öffentlich genutzt für die Mitgliederversammlung des LSB NRW über Link auf 

der Website. 

o Offene Fragen 

▪ Nutzung für alle Gremien? 

▪ Verwaltungsaufwand? 

▪ Einteilung in öffentlich nicht-öffentlich? 

• Sport-Intern 

o Aktuell genutzt vom SBW, Akademie und LSB 

o Offene Fragen: 

▪ Wer erhält wie die Zugangsberechtigung? 

▪ Wie ist die weitere Planung? 
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TOP 2 Vortrag Marion Kubitza, Akademiedirektorin 

Marion Kubitza informierte über den aktuellen Sachstand zur Nutzung von Sport-Intern und 

beleuchtete Vor- und Nachteile. 

Anhand einzelner Beispiele erläuterte sie die vielseitigen Nutzungsmöglichkeiten und wies 

auf die Pflegeintensität der Plattform hin. Zugangsberechtigungen müssen einzeln verwaltet 

werden und binden mit steigender Nutzung Personal, zusätzlich müssen Beiträge der Nut-

zer*innen kontrolliert werden. 

Die zukünftige Nutzung der Plattform auch für andere Strukturen im LSB außerhalb der Aka-

demie sei bis dato nicht geklärt. 

TOP 3 Offene Punkte 

Folgende Punkte sind noch abzuarbeiten: 

• Gespräch mit Ilja Waßenhoven und Georg Westermann zum Anforderungspro-

fil/Möglichkeiten für eine digitale Kommunikations- bzw. Informationsplattform. 

(30.11.2020) 

• Anfrage im Präsidium zur Veröffentlichung der Präsidiumstermine, - tagesordnungs-

punkte und des -protokolls mit öffentlichen Beschlüssen (Transparenz). 

• Gemeinsame Sitzung mit der AG „Neue Formate“ zur Schärfung der Zielsetzung in 

der AG Kommunikation. Die AG wurde von Michael Timm (Sprecher der Fachver-

bände) geleitet. 

• Bewertung und Favorisierung möglicher Tools 

• Ableitung notwendiger Maßnahmen 

Gemeinsam wurde festgestellt wurde, dass viele der formulierten Ziele nur über einen fort-

schreitenden Prozess zu erreichen seien, bzw. auch seit der Partizipationstagung viele Pro-

zesse dafür schon angestoßen wurden und deren Wirksamkeit bewertet werden müsse. Eine 

Ableitung von Maßnahmen sei nur ein Schritt, die kontinuierliche Umsetzung der wichtigere, 

da Kommunikation gelebt werden müsse. 

 

Dr. Eva Selic 


